

054	UTBM Service communication	l'Est Républicain	26 juin 2018
		Belfort	Don - ordinateurs - Burkina Faso

Trente ordinateurs pour le Burkina

Des collégiens de Signoret, en classe relais, ont récupéré des ordinateurs à la mairie, à l'UTBM et à GE, qu'ils ont reconditionnés avant de les envoyer au Burkina Faso.

Une quarantaine d'élèves du collège Simone-Signoret à Belfort, en classe relais (dispositif de lutte contre le décrochage scolaire), ont participé durant l'année scolaire à une action de solidarité internationale avec les associations Solidarité Burkina, Artoudé et le conseil départemental du Territoire de Belfort. Cette action s'inscrit dans le dispositif Tandem solidaire.

Tout d'abord, les élèves ont récupéré 30 ordinateurs à la mairie de Belfort, à l'UTBM et à General Electric, et les ont remis en état. Ces appareils seront prochainement acheminés par bateau jusqu'au lycée de Bazoulé au Burkina Faso, un établissement qui réunit 600 collégiens et lycéens.

Des échanges par mail

Par ailleurs, les collégiens des trois sessions annuelles ont échangé par courriel avec des jeunes africains et ont rencontré des membres de Solidarité Burkina et Artoudé pour mieux comprendre leur geste de solidarité. « L'objectif était de permettre aux élèves de réfléchir sur leurs vies,



Le dernier ordinateur a été emballé par Clarisse, Samy, Hicham et D'jevan, en présence des responsables de l'opération et des associations impliquées.

s'ouvrir, s'engager dans l'école solidaire. Les collégiens ont été très engagés et ces échanges avec les Burkinabés leur ont permis de comprendre les différences », a souligné Ozcan Acar, coordinateur du dispositif relais. « Les échanges ont été fructueux », a renchéri Marie-Thérèse Robert, présidente de Solidarité Burkina.

Pierre Michailard, président d'Artoudé, a déclaré : « Si cela peut vous inspirer, n'hésitez pas,

sauter dans les services civiques ! » Philippe Tissot principal du collège Signoret a souligné que ces actions permettent aux jeunes de réfléchir, construire, comprendre.

Alors qu'ils effectuaient le dernier emballage, les ados ont tous reconnu qu'ils avaient eu du mal à s'impliquer mais, une fois lancés, ils ont pris plaisir à s'investir. Et aujourd'hui, ils sont fiers de ce qu'ils ont accompli.

600 élèves
sont scolarisés au lycée
de Bazoulé, au Burkina
Faso, où seront acheminés
les ordinateurs reconditionnés.
